



**Décès de M. l'abbé Nicolas Bessire,
directeur spirituel de notre pèlerinage de 2001 à 2020 pour le Jura Pastoral.**

Au matin de la Toussaint. M. l'abbé Nicolas Bessire a rejoint le Père, conduit par Marie auprès de son Fils Ressuscité. Le 16 novembre prochain, il aurait fêté ses 71 ans. C'est au cours de l'été que l'abbé Bessire a rencontré des problèmes de santé qui se sont aggravés cet automne et qui ont fini par l'emporter.

Ordonné prêtre le 18 juin 1978, à Soleure, l'abbé Nicolas Bessire a été en ministère dans différentes paroisses ou unités pastorales du Jura et de Bienne. Il était jusqu'à ce jour de Toussaint, prêtre auxiliaire retraité pour l'Unité pastorale Bienne-La Neuveville et les paroisses germanophones de Bienne.

L'abbé Nicolas Bessire a accompagné notre pèlerinage en tant que directeur spirituel pour la partie francophone du diocèse de Bâle pendant presque 20 ans.

Il nous a tous marqués par sa force tranquille, son silence, sa discrétion et son humour bien à lui. Cependant, il ne se privait pas de dire ce qu'il avait à dire, avec force et par une intervention courte et percutante. Homme et prêtre tout intérieur, aimant son Eglise et Marie, Notre Dame de Lourdes, il les a bien servies au cœur de notre pèlerinage et en particulier pour et avec les pèlerins jurassiens.

Nous le portons dans notre prière et rendons grâce à Dieu pour tout ce qu'il a apporté et témoigné auprès des pèlerins de Suisse Romande durant ces deux décennies. Nous le confions à la Vierge Marie qu'il a tant aimée.

Notre-Dame de Lourdes, priez pour lui.

**Le directeur et tout le conseil d'organisation du
Pèlerinage de Suisse Romande de Printemps à
Lourdes.**